

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE LAS COMISIONES UNIDAS DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS Y DE GOBERNACIÓN, CELEBRADA EL DÍA 07 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023.

Presidente: Buenas tardes, compañeras Diputadas y Diputados, para esta reunión estaremos trabajando en consuno las Comisiones Unidas de Estudios Legislativos y Gobernación, para la cual, le voy a solicitar amablemente al **Diputado Elipha Gómez**, me acompañe en la Secretaría y, para tal efecto, le pido de favor pasar lista de asistencia a los integrantes.

Secretario: Con gusto, Diputado Presidente. Por instrucciones de Presidencia, se va a pasar lista de asistencia.

COMISIÓN DE ESTUDIOS LEGISLATIVOS

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández, presente.

Diputado Félix Fernando García Aguiar, justifica.

Diputado José Alberto Granados Fávila, justifica.

Diputado José Braña Mojica, presente.

Diputado Humberto Armando Prieto Herrera, presente.

Diputada Danya Silvia Arely Aguilar Orozco, presente.

Diputada Lidia Martínez López, presente.

COMISIÓN DE GOBERNACIÓN

Diputado Eliphaleth Gómez Lozano, el de la voz, presente.

Diputado Luis René Cantú Galván, justifica.

Diputado Javier Villarreal Terán, presente.

Diputada Consuelo Nayeli Lara Monroy, presente.

Diputada Guillermina Magaly Deandar Robinson, presente.

Diputado Gustavo Adolfo Cárdenas Gutiérrez, justifica.

Diputado Edmundo José Marón Manzur, justifica.

Secretario: Hay una **asistencia** de **09** integrantes de estas comisiones unidas, por lo tanto, existe el quórum requerido para celebrar la presente reunión.

Presidente: Damos la bienvenida a este reunión de trabajo a la Diputada Imelda Margarita Sanmiguel Sánchez, bienvenida.

Presidente: Habida cuenta que existe el quórum requerido para dar inicio a esta reunión, se declara **abierta** la misma, siendo las **quince horas con treinta y nueve minutos**, de este **07 de noviembre del 2023**.

Presidente: Ahora bien, solicito a la secretaría, tenga bien dar lectura y poner a consideración de ustedes el Orden del Día.

Secretario: Con gusto, Diputado Presidente. La Orden del Día es el siguiente. **I.** Lista de Asistencia; **II.** Declaración del quórum y apertura de la reunión de trabajo; **III.** Aprobación del Orden del Día; **IV.** Análisis, estudio y, en su caso, dictaminación del siguiente asunto: Iniciativa de Decreto mediante el cual se reforman y adicionan diversas fracciones del artículo 2 de la Ley de Protección Civil para el Estado de Tamaulipas; **V.** Asuntos Generales; **VI.** Clausura de la Reunión de Trabajo. Es cuanto, Diputado Presidente.

Presidente: Una vez conocido el proyecto del Orden del Día, solicito a quienes integran estas comisiones, emitan su voto en relación al mismo. ¿Votos a favor?

Presidente: Ha sido **aprobado** por **unanimidad** de los presentes.

Presidente: A continuación, procederemos con el análisis de la iniciativa que nos ocupa, la cual tiene como objeto incorporar en el Glosario de términos de la Ley de Protección Civil, en términos de utilidad, tales como fenómeno antropogénico, fenómeno natural perturbador, gestión integral de riesgos, mitigación, peligro, preparación, refugio temporal y resiliencias, simulacros, Sistema Nacional y siniestro.

Expuesto lo anterior, solicito a la Secretaría pregunte si alguien desea participar en relación a esta iniciativa y, en su caso, llevar el registro.

Secretario: Con gusto, Diputado Presidente. Atendiendo a la instrucción de la Presidencia, se consulta si alguien desea hacer uso la voz.

Secretario: Diputado Isidro. Se le concede el uso de la palabra al Diputado Isidro Vargas.

Diputado Isidro Jesús Vargas Fernández. Gracias. Con permiso, compañeras y compañeros, el asunto que nos ocupa tiene por objetivo ampliar el glosario actual, en términos que previene la Ley de Protección Civil del Estado de Tamaulipas, para efectos de dar una mayor utilidad y así mejorar el entendimiento de las tareas propias de la Protección Civil. Esta es una iniciativa que viene a homologar la ley general de la materia con la ley estatal, considero que debe ir concordante las disposiciones legales en Tamaulipas con su superior, que es obviamente la ley general, en aras de contribuir a una perfección de marcos normativos, ante dicha adecuación abona a que se facilite la cooperación y la coordinación entre el Gobierno de México y el Gobierno del Estado,

que cuando las leyes estatales y federales se encuentren alienadas es más fácil para las autoridades estatales y federales cooperar y coordinar los esfuerzos en la aplicación de la ley, la regulación y la resoluciones y actos administrativos que emitan. Con esta adecuación se denota de mayor claridad y comprensión a la norma en los términos previstos, por lo cual, tengo a bien solicitar su voto a favor del presente asunto. Es cuanto.

Secretario: Diputado Presidente, es cuanto con relación a las participaciones registradas. Le damos la bienvenida también a la Diputada Alejandra Cárdenas. Gracias.

Presidente: Acto seguido, me permito consultar a los integrantes de estas comisiones el sentido de su voto en relación a la propuesta efectuada por un servidor. ¿Votos a favor?

Presidente: La propuesta ha sido **aprobada** por **unanimidad** de los presentes. En ese sentido se instruye a la Unidad de Servicios Parlamentarios para que realice el proyecto de dictamen con la consideración expuesta.

Presidente: Pasamos **Asuntos Generales**, ¿alguien desea participar?

Presidente: Agotado el objeto que dio motivo a la presente reunión, agradezco la presencia de ustedes, y me permito dar por **terminada** la misma dándose por validos los acuerdos tomados siendo las **quince horas con cuarenta y tres minutos** de este **7 de noviembre** del presente.